



NUMÉRIQUE

Roanne



Agglo



# LA FIBRE OPTIQUE EST ARRIVÉE À PERREUX

Les travaux de déploiement de la fibre optique dans le cadre du projet THD sont achevés sur la commune de Perreux et la commercialisation est ouverte. Rencontre avec les premiers abonnés.

Publié le 23 octobre 2017

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



"Pour nous, l'arrivée de la fibre c'est magique ! Nous sommes passés du Moyen-Âge à l'ère de la modernité, se réjouit Max Chaume, président depuis 1989 de la structure promouvant le label rouge "Charolais Terroir". Nous effectuons quelques 42 000 contrôles par an chez de nombreux professionnels (producteurs, abattoirs, distributeurs...) de la filière bovine de la Loire et des départements limitrophes, adhérant à notre label qui garantit aux consommateurs une exigence de qualité et d'origine. Aujourd'hui, nous ne communiquons plus que par Internet. Depuis que nous avons la fibre, il n'y a plus de plantage, plus de problème de connexion lente".

Et il ajoute "Nous avons un cahier des charges très volumineux. Désormais, nous pouvons envoyer de gros fichiers de plus de 10 Mo à tous les professionnels avec qui nous travaillons. Les responsables qualité peuvent aussi se connecter sur notre serveur pour consulter des

fichiers. Nous avons gagné en efficacité !"

## Raccordement gratuit

Même satisfaction du côté des particuliers. À l'image de Martine et Bernard Blondel, abonnés depuis un mois. « Nous avons l'impression d'être des privilégiés. Nous bénéficions enfin de la fibre alors qu'il y a encore quelque temps, certains Pariodins n'avaient même pas le haut débit ! De plus, Roannais Agglomération et le Siel ont tout pris en charge, du raccordement jusqu'au branchement dans la maison, précise le couple. Nous avons juste eu à nos frais la mise en service de la box.

Plusieurs réunions ont eu lieu en mairie avec l'agglo et le Siel afin de nous présenter les modalités de raccordement. Nous avons dans un premier temps vérifié notre éligibilité sur Internet. Nous avons pris rendez-vous avec un technicien qui est venu installer gratuitement la prise. On nous a ensuite présenté les fournisseurs d'accès qui se sont positionnés sur notre commune. Nous avons alors souscrit un contrat THD avec l'un d'eux. Un technicien est venu installer la box que nous avons reçue par la Poste ». Avant de conclure : "Nous pouvons désormais envoyer des photos à nos enfants sans plantage et très rapidement ou regarder des émissions en replay... "



Marre d'Internet qui "rame" ? Fatigués des téléchargements (légaux) et des mises à jour qui durent trois heures ? Las de devoir choisir entre regarder la télévision ou allumer l'ordinateur ? Rassurez-vous ! Le déploiement de la fibre

optique avance à grands pas.

D'ici 2020, tous les foyers de l'agglomération pourront « surfer » en Très haut débit et profiter pleinement des nouveaux usages du numérique. Calendrier, avancement des travaux, questions pratiques... : **en savoir plus**



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

